

つなぐ

吉田東小学校だより 最終号

『認めて、褒めて、励まして、信じて、待って、見届ける』



ホームページもご覧ください。カラーで掲載しています。

☆☆ 閉校式 ☆☆ 3月6日(日)

新型コロナウイルスによる感染の広がりが心配される中、3月6日(日)閉校式を実施しました。多くの来賓の方々、保護者の皆様に見守られながら、子どもたちは、立派な態度で閉校式と「ありがとう吉東小 そして未来へつなぐ」思い出発表会を行うことができました。

子どもたちは寂しさもありますが、今日の経験はこれからの自信につながったと思います。みなさま、ご協力ありがとうございました。

第1部 閉校式



校長式辞



校旗返納



児童代表の言葉



校歌斉唱

第2部 「ありがとう吉東小 そして未来へつなぐ」思い出発表会



1年間の軌跡



鼓笛隊
全校生で
演奏しました



全校メッセージ



指揮杖返納

第3部 思い出めぐり

80名の地域の方々や卒業生が、思い出の吉田東小学校を見学してくださいました。卒業写真やアルバムを見て、昔話に花を咲かせていました。



最後の探鳥会 (3年総合的な学習) 2月17日(木)

長年続いた探鳥会も今回が最後となりました。
日本野鳥の会の高松様には、大変お世話になりました。
江川沿いを歩くと多くの野鳥と出会えます。双眼鏡を覗き、野鳥を観察していると穏やかな気持ちになります。
これからもたまには、野鳥を眺めてみては、いかがでしょう。
素敵な体験ができて、幸せな子どもたちでした。



えがおのたまご 今よりももっと自分を好きになろう (4年学級活動) 2月24日(木)



4年生を対象に思春期の体や心の変化について学びました。
講師は下野市で活動している助産師さんや看護師さんで作られたグループ「えがおのたまご」さん。2次性徴を肯定的にとらえ、個々の違いを理解し、自己肯定感が向上したようでした。

☆☆ 卒業式 ☆☆ 3月18日(金)

6年生のみなさん、卒業おめでとうございます。
18日(金)生花などによって華やかに飾り付けられた体育館において、卒業式を実施しました。
ご来賓の方々や保護者の皆さん、そして教職員・在校生に見守られながら16名の卒業生がこの学び舎を巣立ちました。
吉田東小最後の卒業式でした。
卒業証書授与では、「おめでとうございます」の言葉とともに烏山和紙でできた卒業証書を手渡しました。
立派に成長した姿に胸が熱くなりました。
いつまでも応援しています。
最後の卒業生として胸を張って進んでください。



☆☆ 修了式 離校式 3月24日(木) ☆☆

3月24日(木)は、修了式です。令和3年度が終わります。
全ての教育課程を修了して、修了証書をもらいました。そして、吉田東小学校に登校する最後の日となりました。
今年度も新型コロナウイルス感染症対策をしながらの教育活動でした。吉田東小の児童は、思いやりの心をもって、一生懸命に活動しました。素晴らしい子どもたちです。



「ありがとう、さようなら」

今日で、先生方と吉田東小学校とのお別れです。

明日から**未来へつなぐ**春休みです。

南河内小中学校での新学期を迎える心と体と使用する物の準備しましょう。

笑顔ではりきって、スクールバスに乗って南河内小中学校に向かう皆さんを応援しています。



大変お世話になりました。お元気で・・・

学校だより『つなぐ』を最終号までお読みいただきありがとうございました。
第18号をもちまして終了させていただきます。どれだけ、学校の様子をお知らせできたか…もっとたくさん見ていただきたいことがあったように思います。コロナ禍で、心安まりませんが、時は進んでいってしまいます。子どもたちの笑顔を思い出してこれからも、元気に頑張っていきたいと思っています。吉田東小学校区の地域の益々のご発展をお祈りしております。皆様どうぞお元気で過ごしてください。お世話になりました。

校長 星野 良子



オープニング
セレモニー
4/17

離校式

3/24



